



5 Pièces

431 m<sup>2</sup>

Réf. 85053564

545 000 €

Marseille 11<sup>Eme</sup>

Maison à vendre (13011)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Off real estate marseille vous présente l'oasis, une très jolie villa de 140 m<sup>2</sup> de type 4 et son terrain de 431m<sup>2</sup>, situé au coeur du familial quartier résidentiel de saint loup. Dès l'entré de votre propriété, vous serez charmés par l'agencement et l'ensoleillement de votre espace extérieur, ainsi que de sa grande piscine pour vous faire apprécier des moments conviviaux en famille ou entre amis! Une fois à l'intérieur, appréciez le confort et la modularité de la pièce à vivre et de sa jolie cuisine ouverte équipé, le tout baigné de soleil. Une buanderie est aménagé afin de faciliter vos ...

Off real estate marseille presents l'oasis, an attractive 140 m<sup>2</sup> type 4 villa with 431 m<sup>2</sup> of land, located in the heart of the family-friendly residential area of saint loup. As soon as you enter your property, you'll be charmed by the layout and sunshine of your outdoor space, as well as its large swimming pool for you to enjoy convivial moments with family or friends! Once inside, you'll appreciate the comfort and modularity of the sun-drenched living room and its lovely open-plan fitted kitchen, as well as the laundry room to facilitate your daily chores. On the same level, you'll be ...

**OFF REAL ESTATE IMMOBILIER D'EXCEPTION SANDRINE DIOUF**

Sandrine Diouf - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

